

Activa presidente de Venezuela motor turismo de la agenda económica



Caracas, 22 abr (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, activó desde la isla de Margarita, en el estado de Nueva Esparta, el Motor productivo de Turismo de la Agenda Económica Bolivariana.

Dio inicio Maduro a la actividad de ese sector priorizado con una inspección a Playa El Agua, emblemático lugar del municipio Antolín del Campo, ubicado en el norte de Margarita.

El primer mandatario venezolano subrayó que durante la jornada de trabajo se realizaron anuncios sobre inversiones y proyectos para impulsar la industria turística.

También Venezuela suscribió en Naciones Unidas (ONU) el Acuerdo de París, tratado alcanzado por la comunidad internacional en diciembre de 2015 para tomar acciones ante el calentamiento global, informó la Cancillería en esta capital.

Al firmar el Acuerdo, la ministra para Relaciones Exteriores, Delcy Rodríguez, ratificó la posición venezolana de cambiar el modelo económico capitalista por uno de economía sustentable, en armonía con el medio ambiente, para lograr resultados reales contra el cambio climático.

Cuando hablamos de cambiar el sistema, hablamos de acabar con el modelo capitalista de destrucción, aseveró la canciller en la ONU, donde 171 países firmarán el Acuerdo de París.

Este tratado, que reemplazará a partir del año 2020 al actual Protocolo de Kioto, sienta las bases para reducir las emisiones de gases de efecto invernadero.

El texto propone limitar el aumento de la temperatura del planeta por debajo de los dos grados centígrados para evitar que el calentamiento global genere desequilibrios ambientales que podrían derivar en largos periodos de sequía, inundaciones y aire contaminado.

Se establece que los países industrializados, como responsables históricos del calentamiento global, deberán ayudar financieramente a los países en desarrollo. Las potencias emergentes que lo deseen también podrán hacerlo.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/91409-activa-presidente-de-venezuela-motor-turismo-de-la-agenda-economica>



Radio Habana Cuba